



DIRECTORA GENERAL: CARMEN LIRA SAADE  
DIRECTOR FUNDADOR: CARLOS PAYÁN VELVER

SÁBADO 14 DE FEBRERO DE 2026 // CIUDAD DE MÉXICO // AÑO 42 // NÚMERO 14939 // Precio 10 pesos

## Se incendia una de las 3 mayores refinerías de la isla



▲ El fuego se desató la tarde de ayer en la planta Ñico López, ubicada cerca de la bahía de la capital cubana; se trata de una de las instalaciones más importantes del país. Horas después el siniestro fue controlado y ya se investigan las causas, informó

el gobierno. En la misma bahía atracaron ayer los dos buques de la Armada de México que llevaron ayuda. En tanto, Rusia aseguró que ya se preparaba el envío de combustible a la isla. Foto Afp

## Objetivos políticos no justifican esa acción: Alto Comisionado

# Bloqueo petrolero a Cuba agrava la crisis humanitaria: ONU

● Ofrece Sheinbaum que México abra un puente aéreo para llevar ayuda; aviones podrán cargar aquí turbosina

● El país caribeño no ha recibido crudo en enero y febrero, confirma S&P Global

El estrangulamiento energético impacta producción y manejo de alimentos

CRÓNICA DE LUIS HERNÁNDEZ NAVARRO, ENVIADO / P 2

## Aumentan ataques con drones contra las fuerzas armadas; fueron 16 en 2025

- Personal de la Defensa sufrió agresiones con esos equipos y con explosivos improvisados en cinco entidades, la mayoría en Michoacán
- Cometer ilícitos con artefactos manejados a distancia se castiga con prisión de 15 a 40 años
- Las aeronaves no tripuladas deben registrarse ante las autoridades de comunicaciones, pero la regulación es aún incipiente, destaca especialista

DORA VILLANUEVA / P 5

## Navega hacia Irán el mayor portaviones estadunidense por orden de Trump

- Declara el magnate que un cambio de gobierno en la república islámica sería “lo mejor que podría pasar”
- El ejército de Estados Unidos se prepara ante la posibilidad de operaciones sostenidas de semanas en aquel país, informan funcionarios
- Teherán condena la designación de “terrorista” contra su Guardia Revolucionaria por la Unión Europea

AGENCIAS / 20

## Presenta Secretaría de Cultura iniciativa para Ley Federal de Cine y Audiovisual

- Deja atrás la idea del séptimo arte como mercancía y lo convierte en un derecho, afirma Claudia Curiel
- Se trabajó con todos los sectores de esa industria para construir la propuesta, destaca la Presidenta
- Buscan garantizar espacios en salas y plataformas para que se transmitan las películas nacionales

A. URRUTIA Y A. E. MUÑOZ / ESPECTÁCULOS